

# Diabetes ist kein Zuckerschlecken!

ständige Müdigkeit...

anhaltendes Wohlstandsbäuchlein...

häufiges Wasserlassen...

starkes Durstgefühl...

...all dies können frühe Anzeichen  
für Diabetes Typ II sein.

- von Beginn bis zur Entdeckung von Diabetes können 5 bis 10 Jahre vergehen
- erhöhte Blutzuckerwerte verursachen häufig lange Zeit keine Beschwerden
- während dieser Zeit können jedoch Blutgefäße und Nervenbahnen bereits geschädigt sein

**Etwa die Hälfte aller Diabetiker wissen nicht, dass sie Diabetiker sind und werden medizinisch nicht versorgt!**

Wir möchten Sie erreichen, bevor Diabetes auftritt!  
Das Praxisnetz medicoos hat ein spezielles Versorgungsprogramm für Risikopatienten entwickelt.

Testen Sie noch heute in der Praxis  
Ihr persönliches Diabetes-Risiko.

**Sprechen  
Sie uns an!**

Unsere Praxis ist Mitglied im Praxisnetz

medicoos e.V.  
Medizinische Cooperation Steinfurt